Enquête publique Parc éolien de la Petite Sole.

Les membres de la Société Historique de Maignelay-Montigny et des environs tiennent à témoigner de leur effroi face à ces constructions aux abords d'un site remarquable tel que l'Abbaye de Saint Martin aux bois.

Comment concevoir que le patrimoine historique du territoire puisse être ignoré, détrôné, méprisé à ce point ?

Comment le travail laborieux de ces ouvriers prêts à donner de leur vie peut être balayé par des grues, des mâts, des tonnes de béton ?

La beauté du site comme beaucoup d'autres sur le territoire est littéralement bafouée et pour toujours .

Ce lieu ,qui pour certains, représente la sérénité, le recueillement spirituel ne peut être agrémenté par des sifflements, une soufflerie, de l'agitation, sans compter l'effervescence répercutée sur la faune alentour, celle que l'on peut encore trouver près des vieilles pierres où le silence et la quiétude sont respectés.

A quels moments de notre histoire de tels actes de saccages et de dégradations des monuments historiques ont eu lieu ?

Comment accepter qu'en temps de paix, des raisons peu louables aboutissent à la destruction d'un site du patrimoine sans permettre d'envisager une reconstruction , une restitution du site ?

La beauté de l'Abbaye reconnue depuis des siècles ne peut être ensevelie, encerclée par des constructions uniformes , incolores mais visibles et bruyantes dans un périmètre aussi vaste.

Déjà beaucoup trop de projets ont été accordés alors même que des prescriptions avaient été formulées.

Cette saturation de l'horizon engendre une colère face au manque de respect des lieux de mémoire qui sont dans le cœur de la population .

A chaque moment de la journée et de la nuit des images , des sentiments, des sensations, des émotions diffèrent lorsque l'on se trouve au cœur des sites historiques ou patrimoniaux aussi cela est bien moins intense et profond lors qu'apparaissent des perturbateurs. Il n'est plus possible d'entrer en osmose avec les lieux, et l'imaginaire disparaît .

Mme GRIGNON PONCE Véronique

Présidente de la Société Historique de Maignelay Montigny et des environs